

Mémoires algériennes, mémoires partagées

Jean Pierre Gouvernet

Jean-Pierre Gouvernet est un ancien combattant de la guerre d'Algérie.

Né le 21 Mai 1944 à Nîmes, il est désormais retraité et est vice-président départemental et président du comité du grand Montpellier de la FNA-CA.

Il nous raconte son histoire et son parcours durant la guerre d'Algérie.



« Chaque garçon a fait sa guerre en Algérie »



« Patrouille à pied en zone interdite près de la frontière Marocaine, je suis le premier à coté du radio. »



« Intervention avec des Half-Tracs sur un site désigné, je m'apprête à prendre le volant. »